

**INDONESIA MUDA**

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Desa Kertaangsana Sambangi Posyandu Kenanga 5 untuk Sosialisasi Kesehatan

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jun 21, 2024 - 08:08



amtibmas Desa Kertaangsana Polsek N  
-7'54'39", 1 06'54'35",  
20/06/202

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Desa Kertaangsana Sambangi Posyandu Kenanga 5 untuk Sosialisasi Kesehatan*

Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat terhadap

pentingnya kesehatan ibu dan anak, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, BRIPKA Dede Irvana S., melaksanakan kegiatan sambang Posyandu Kenanga 5 yang bertempat di Kp. Liunggunung Rt.02/04 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Kamis pukul 09.10 WIB hingga selesai tersebut, disambut baik oleh warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Dede Irvana S. memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat yang hadir, khususnya yang memiliki balita dan ibu hamil.

BRIPKA Dede Irvana S. mengajak warga untuk lebih aktif dalam melakukan pemeriksaan kesehatan dan pemberian vitamin di Posyandu terdekat. "Dengan rutin melakukan pemeriksaan, kita dapat memantau tumbuh kembang anak dan kesehatan ibu hamil, sehingga dapat mencegah berbagai masalah kesehatan," ujarnya.

Selain itu, ia juga menekankan pentingnya pencegahan stunting dan partisipasi dalam program imunisasi yang digalakkan oleh pemerintah. "Mari bersama-sama kita cegah stunting dan pastikan anak-anak kita mendapatkan imunisasi yang lengkap, agar tumbuh sehat dan kuat," tambahnya.

Tidak kalah penting, BRIPKA Dede Irvana S. menghimbau warga untuk menghindari pernikahan di usia dini. "Pernikahan di usia dini dapat membawa dampak negatif bagi kesehatan dan masa depan anak-anak kita. Oleh karena itu, mari kita hindari pernikahan dini demi masa depan yang lebih baik," tegasnya.

Kegiatan sambang Posyandu ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga yang hadir pun menyambut baik himbauan yang diberikan dan berkomitmen untuk lebih peduli terhadap kesehatan keluarga mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh BRIPKA Dede Irvana S. "Kami sangat mendukung kegiatan seperti ini karena dapat langsung menyentuh dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan secara rutin," tuturnya.